

姉妹都市 スイス ツェルマツトとの交流

富士河口湖町はスイス ツェルマツトと平成 27 年 11 月 15 日に友好都市となり、令和 5 年 5 月 20 日に姉妹都市となりました。他国の文化や生活習慣への理解を深めるため、富士河口湖町から中学生を派遣して現地で交流を行ったり、スイス訪問団を迎え入れたり、互いの国を行き来し、国際交流を行っています。

- 【国名:Nation・州名:Kanton】 スイス連邦 Switzerland
ヴァリス州/ヴァレー州 Kanton Wallis
- 【人口:Population】 約 5,800 人
- 【面積:Area】 242.67 km²
- 【標高:Altitude】 1,605m
- 【ツェルマツトホームページ】 <http://www.zermatt.ch/>(一部日本語対応)

【友好都市提携年月日:The friendship town tie-up date】

平成27年(2015年)11月15日 富士河口湖町にて
15, November, 2015 in Fujikawaguchiko



【姉妹都市提携年月日:The friendship town tie-up date】

令和 5 年(2023 年)5 月 20 日 富士河口湖町にて

20, May, 2023 in Fujikawaguchiko



<富士河口湖町、ツェルマット 友好都市提携の経緯>

渡邊凱保町長(当時)が 2015 年 7 月、スイスとオーストリアに視察研修に行った際、ツェルマットが景観に優れており、欧州の高峰マッターホルン(標高 4478 メートル)を抱えているほか、クリーンエネルギーを活用していることに感銘を受け、地元の鉄道会社である富士急行株式会社様と姉妹鉄道関係にあるマッターホルンゴツタルト鉄道(スイス)様からのご紹介、仲介もあり、同じ山岳地域、観光リゾート地という共通点もあり、友好都市として締結させていただくことになりました。今後、様々な点において、交流を図っていく予定です。

<Fujikawaguchiko and Zermatt: the Making of the Friendship City>

In July of 2015, while former mayor of Fujikawaguchiko Yoshiyasu Watanabe was visiting Switzerland and Austria, the surpassing beauty of Zermatt, the lofty peaks of the Matterhorn, and the successful application of green energy left a deep impression on him. After an introduction from Fujikawaguchiko's

local railway company Fujikyū Corporation to its sister company, the Matterhorn Gotthard Railway Company, the common features between Zermatt and Fujikawaguchiko such as the popular mountain tourism became increasingly evident to Mayor Watanabe. With the help of these two companies, Zermatt and Fujikawaguchiko established friendship ties. From this point on, Fujikawaguchiko looks forward to collaborating, sharing our cultures, and celebrating our newfound friendship.

<交流の様子>

2015.11.15 友好都市締結調印式

11月15日 友好都市締結



<締結式>

町制祭において

古屋征人職務代理人(当時)とクリストフ・ビュルギン村長(当時)

15, November, 2015 The friendship town conclusion signing ceremony.

Deputy mayor Yukihiro Furuya(at that time) , Mayor of Zermatt Christoph Buergin(at that time)

<カウベル>

ツェルマットより友好の証としてカウベルもいただきました。
Fujikawaguchiko had a cowbell as proof of the friendships from Zermatt.



2016年(平成28年)7月ツェルマツへの返礼訪問(友好都市締結記念碑除幕式)

July, 2016 in Zermatt (Friendship City Monument unveiling ceremony)



<記念碑除幕式>
渡辺喜久男町長とクリストフ・ビュルギン村長(当時)
Monument unveiling ceremony
Mayor Kikuo Watanabe ,
Mayor Christoph Buergin(at that time)

2016年(平成28年)9月ツェルマツ訪問団来町

September, 2016 in Fujikawaguchiko

<ツェルマツ訪問団来町>

Zermatt visit group came to Fujikawaguchiko town.

渡辺喜久男町長とクリストフ・ビュルギン村長(当時)

Mayor Kikuo Watanabe ,

Mayor Christoph Buergin(at that time)



2017年(平成29年)ツェルマツへの中学生派遣

派遣期間8月22日～8月29日

派遣中学生6名

・学校訪問／ホームステイ／歴史探訪／産業・自然学習



2018年(平成30年)5月ツェルマツト訪問団来町

訪問期間5月16日～19日 3泊4日

訪問団22名



2019年(令和元年)ツェルマツトへの中学生派遣

派遣期間 8月20日～8月27日 6泊8日

派遣中学生8名

・学校訪問／ホームステイ／歴史探訪／産業・自然学習



2020～2022年 世界的に新型コロナウイルスが流行し、交流を断念せざるをえない数年が続きましたが、2023年(令和5年)対面での公的な交流を再開しました。

2023年(令和5年)5月ツェルマツト訪問団来町

訪問期間5月19日～23日 4泊5日

訪問団53名

5月20日 姉妹都市締結



< 姉妹都市締結 調印式 >

ツェルマツトと富士河口湖町は平成27年より8年間交流を深め、令和5年に友好都市から姉妹都市へととなりました。



<中学生交流>
ツェルマットの学生と町のジュニア
リーダーで運動会を行いました。



2024年(令和6年)ツェルマットへの中学生派遣(予定)

派遣期間 8月20日～8月26日 5泊7日

派遣中学生 15名

・学校訪問／ホームステイ／歴史探訪／産業・自然学習